

Communiqué de presse

Strasbourg, le 02 juillet 2024

Evolution du Groupement de Coopération Sanitaire (GCS) ICANS : 2 scénarios étudiés par les partenaires fondateurs

Une Assemblée Générale Extraordinaire du GCS ICANS s'est tenue le 1^{er} juillet 2024 en présence des membres fondateurs du Groupement de Coopération Sanitaire (GCS) ICANS, né en 2019 d'une alliance entre le Centre de Lutte Contre le Cancer (CLCC) Paul-Strauss (CPS) et les Hôpitaux Universitaires de Strasbourg (HUS), dans l'objectif de développer une offre de soin publique en cancérologie.

Cette assemblée extraordinaire a été convoquée à la demande du partenaire HUS, qui a exprimé le 30 Mai 2024 par courrier son souhait de se retirer du GCS ICANS. Les raisons du retrait du partenaire fondateur HUS de l'ICANS n'ont pas été divulguées et l'ICANS a un devoir de réserve vis à vis des choix stratégiques d'un acteur fondateur.

Les représentants des deux partenaires, les HUS et le CPS, ont convenu d'examiner deux scénarios :

- Maintien de la coopération dans sa forme actuelle entre les HUS et le CLCC dans un cadre rénové et accepté des deux partenaires ;
- Dissolution du GCS ICANS, dans un cadre négocié prenant en compte l'ensemble des impacts potentiels et préservant une offre de soin en cancérologie publique d'excellence.

Une nouvelle Assemblée Générale Extraordinaire sera convoquée en septembre 2024 pour statuer entre les deux scénarios étudiés par les instances de gouvernance respectives des deux partenaires fondateurs (CPS, HUS) et de l'ICANS.

Tel qu'en atteste le dernier [Rapport annuel de la structure \(année 2023\)](#), l'ICANS a su démontrer, en moins de cinq ans, son expertise et la performance de sa structure, gagnant la confiance des patients et établissant une réputation d'excellence, comme en témoigne le développement de l'activité dans de nombreux secteurs. Les résultats scientifiques prometteurs et porteurs d'espoir pour les patients atteints de cancer, ainsi que l'activité de formation largement reconnue sont la preuve de l'engagement et de la capacité de l'ICANS à innover dans le domaine médical. Dans les mois à venir, l'ICANS poursuivra ses missions avec le même engagement grâce à l'expertise et la bienveillance de ses professionnels, dans l'intérêt des patients et du territoire.

Pour tout complément d'information ou demande d'interview de médecins, de pharmaciens, de soignants et de chercheurs, contactez la direction de la communication de l'ICANS :

Clémence BOHN | Chargée de communication Événementiel / Relations presse
T +33 (0)3 88 25 24 32 | c.bohn@icans.eu

Marie BRAULT | Directrice de la communication
T +33 (0)3 88 25 24 66 - +33 (0)6 03 33 32 82 | m.brault@icans.eu

À propos de l'ICANS® | Institut de cancérologie Strasbourg Europe

Situé à Strasbourg, l'ICANS® | Institut de cancérologie Strasbourg Europe est un ensemble hospitalier de référence qui regroupe sur un même site les compétences, les équipes et les équipements techniques pour proposer une offre de prise en charge d'excellence en cancérologie publique, accessible à tous. Issu de l'alliance entre le Centre Paul Strauss (CLCC) et les Hôpitaux Universitaires de Strasbourg (CHU), l'ICANS® avec ses installations et ses équipements de dernière génération, adaptés aux évolutions des traitements et aux progrès en cancérologie, offrent aux patients, accompagnants et visiteurs, des conditions optimales d'accueil, de sécurité et de confort. L'ICANS® développe une expertise en cancérologie en matière de soins, de recherche et d'enseignement, en France et en Europe. L'Institut est certifié « Haute qualité des soins » par la Haute Autorité de santé (HAS) et membre de l'Organisation des Instituts Européens du Cancer (OEIC) qui regroupe les « Comprehensive Cancer Centre ». Plus d'informations sur www.icans.eu